

avec



Pourquoi le nom de la maison d'édition?

Pera est le nom d'un quartier d'Istanbul que j'aime beaucoup, très cosmopolite, qui en grec ancien signifie « De l'autre côté ». J'ai trouvé que c'était une jolie promesse pour une maison d'édition. C'est aussi l'acronyme du prénom de mes enfants!

Que lisez-vous en ce moment?

Je lis un roman de chez Gallmeister qui s'appelle « Face au vent », de Jim Lynch. J'aime beaucoup les romans de nature writing de cet éditeur.

Quel est LE livre que vous auriez aimé publié ? Harry Potter!

Une phrase ou citation culte pour vous?

« Longtemps, je me suis couché de bonne heure ».

La rencontre la plus étonnante depuis la création de la maison ?

Plutôt que la rencontre la plus étonnante, je dirais la rencontre la plus riche : celle de Sophie Frys, l'auteur des « 40 Défis pour protéger la planète ».

Vous êtes coincé(e) dans un ascenseur, avec quel(le) auteur-rice passeriez vous ce moment ?

Daniel Pennac.

Pour finir, une photo qui illustrerait la maison d'édition?



